

Un sac pour la bonne cause signé Natan et Denis Meyers

REDACTION LIFESTYLE Publie le vendredi 02 juin 2017 à 13h06 - Mis à jour le vendredi 02 juin 2017 à 16h43



◀155

◀3

Advertisement (http://imonomy.com/wizard/pub/?utm_source=imonomyAdUnit&utm_medium=Referral&utm_campaign=PublisherReferralWizardConversion)

MODE ET BEAUTE (/LIFESTYLE/MODE)



Taste our know-how wisely.



Pour l'instant, vous pouvez encore entendre le chant des oiseaux.

Denis Meyers, artiste urbain a qui l'on doit l'an dernier realise une oeuvre titanessque dans le batiment Solvay aujourd'hui detruit (revoir ici (<http://www.lalibre.be/culture/arts/denis-meyers-a-commence-la-destruction-de-son-oeuvre-titanessque-a-ixelles-58c01e6bcd704dd7c0ced86e>)), a marque le sac emblématique de ses mots.

